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Herr Baetke spricht die Ortseingangsschilder und die angedachte Aufarbeitung an. 
Er erkundigt sich, ob die Aufarbeitung nach dem neuen Anstrich noch fortgeführt 
wird.
Dies wird vom Bürgermeister bejaht. 


